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Datum: 17.01.2024 Uhrzeit Beginn: 19.15 Uhrzeit Ende: 21.15 

Einladende/r:  
Stefanie Bode-Jänisch 

Bearbeiter: 
S. Bode-Jänisch 

TOP Thema verantwortlich/ 

Termin 

1 Begrüßung / Ergänzung/Genehmigung Agenda und Protokoll – Beschluss 

• Begrüßung 

• Genehmigung Protokoll vom 04.10.2023 

o einstimmig 

S. Bode-Jänisch 

 
 

2 Bericht der Schulleitung 

 

Umzug in Container und Raumwechsel 

• Der bisherige Container ist abgebaut, in den Zeugnisferien wird das Fundament für 

neue Container fertiggestellt 

• Stadt kaufte die Container der Herman-Löns-Schule: diese werden momentan 

getrennt und von innen wieder hergerichtet.  

• Zum 1. März soll der Ganztag umziehen: Der Ganztag soll dringend aus den 

Räumlichkeiten des DGH wechseln 

• In den Osterferien sollen Klassen mithilfe eines Umzugsunternehmens umziehen: 

o In diesem Schuljahr werden die 3. Klassen in die Container umziehen 

und auch ihr 4. Schuljahr dort beenden 

o Zukünftig ziehen immer die jeweiligen 4. Klassen für ihr letztes 

Schuljahr zum Schuljahresbeginn in die Container  

o Die jetzigen 1. Klassen ziehen in die freigewordenen Klassenräume der 

3. Klassen um 

o Die freien Räume der ersten Klasse(n) werden z.B. als Werk- und 

Kreativräum genutzt und mit bereits vorhandenen Materialien 

hergerichtet 

 

Ganztagsbetreuung 

• Es sind bereits viele Anmeldungen eingegangen 

• Das Webmenü wird derzeit vorbereitet 

o Es gibt immer die Auswahl zwischen vegetarischen und fleischhaltigen 

Gerichten 

o Vor Ort wird keine Wahl möglich sein 

o Kinder, die nur bis 13:30 Uhr betreut werden sollen MÜSSEN zum 

Essen angemeldet sein (→ inkl. Webmenü) 

o Kinder, die bis 15 Uhr betreut werden, haben die Wahlmöglichkeit am 

Essen teilzunehmen (Webmenü) oder eigenes Essen mitzubringen (kein 

Webmenü) 

o Die Elternvertretenden geben wegen entstandener Missverständnisse 

Informationen an die jeweiligen Klassen weiter 

▪ Bei Abgabe von mehreren Anmeldungen wird die aktuellste 

Anmeldung bearbeitet 

▪ Bei Unsicherheiten bitte Frau Albutat kontaktieren 

▪ Frau Rittmeier schrieb eine Erinnerungs-Rundmail an alle 

bisher NICHT angemeldeten Kinder/Familien, dass 

Abgabeschluss am 19.01. sein wird (Achtung Tippfehler: in 

der Mail stand 19.02.) 

o Änderungen sind bis circa der ersten Woche nach den Zeugnisferien 

möglich 

o Elternvertretung informiert, dass es an anderen langenhagener Schulen 

bereits Lieferengpässe der Chips für Essensausgabe gebe. Sollten zu 

Frau Albutat 
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Beginn des Webmenüs keine Chips ausgegeben worden sein, wird mit 

Listen gearbeitet 

o Das Webmenü ist wählbar ab Ende der vorhergehenden Woche 

▪ Spätestens wählbar zwei Tage im Voraus, z.B. Montag bis 8 

Uhr für Mittwoch-Mittagessen 

AGs 

• Es werden zukünftig mehr AGs für die dritten und vierten Klassen angeboten 

o In der 7. Stunde finden AGs von 13:30-14:30 Uhr statt 

o Jedes Kind darf je Tag ausschließlich eine AG besuchen 

• Die AGs und die dazugehörigen Seiten werden bei Iserv eingestellt 

• Kinder benötigen die Zugangsdaten zu ihren iserv-Konten, damit sie selbst wählen 

können; Eltern werden aber frühzeitig über AGs informiert 

• Nachmeldungen für den Ganztag werden für die Teilnahme an AGs möglich sein 

 

Krankheit vor und nach Ferien 

• Nach jeglichen Ferien besteht im Krankheitsfall eine Attestpflicht! (§63 NSchG) 

o Möglich sind sowohl ein Attest als auch eine Kindkrankbescheinigung 

o Ansonsten werden Atteste nur in Einzelfällen (häufige oder lange 

Krankheit) angefragt 

o Für eine sonstige Krankmeldung reicht eine Mail an Klassenleitung, 

Verwaltung und Frau Albutat 

▪ Eine Mail ist NICHT täglich nötig, wenn folgendes 

geschrieben wird: Mein Kind ist krank. Es kommt in den 

nächsten Tagen nicht zur Schule. Ich melde mich wieder, wenn 

es fit ist. 

▪ Lieber einen Tag vor Start: „Kind xy kommt morgen wieder“ 

Spenden 

• Spenden vom Sponsorenlauf wurden gezählt und die Stadt wird nun Vorschläge für 

Spielgeräte machen 

• Spenden vom Sommerfest: der Mitmachzirkus wurde angefragt und ein Termin im 

laufenden Schuljahr ist erwünscht 

 

Notenvergabe 

• Zeugnisse werden immer häufiger von Eltern in Frage gestellt; das ist mühsam für 

die Lehrkräfte da: 

• Bewertung von Arbeiten werden transparent mit den jeweiligen Kriterien in 

Tabellenform dargestellt 

 

Schulbezirke 

• Die zusammengelegten Schulbezirke von Krähenwinkel und Kaltenweide sollen ab 

Schuljahr 25/26 aufgehoben werden, dafür wird der Krähenwinkler Bezirk bis 

Reuterdamm erweitert 

• Ortsräte haben beratende Funktion, Bildungsausschuss befürwortete diese 

Entscheidung; der langenhagener Stadtrat entschiedet final 

• Die finale Entscheidung gilt ausschließlich für Neuanmeldungen, nicht für 

bestehende Anmeldungen 

• Diese Regelung greift erst dann, wenn die Kaltenweider Grundschule zu einer 

Ganztagsschule wird 

• Bei mehr Anmeldungen als Schulplätze gibt es bisher noch keine Lösung 

 

Schulsanierung 

• Einige Schüler:innen der 4. Klasse trugen im Rahmen der letzten Ratssitzung vor, 

was sie in ihrer Schule benötigen (keine maroden Räumlichkeiten, kein kaputtes 

Spielzeug etc.) 
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• Es sollen noch Plakate erstellt werden, die auch in den Fenstern der Schule 

ausgestellt werden 

• Am Freitag, 19.01.24 findet ein Treffen mit politischen Vertreter:innen statt um 

marode Gebäude zu erörtern und zu zeigen 

• Der nächste Ortsrat Krähenwinkel findet am 25.01. 19:30 Uhr statt; auch hier sollen 

die Plakate vorgestellt werden; weitere Eltern und Kinder werden über 

Elternvertretende dazugebeten 

• Stadtratssitzung findet wahrscheinlich am 29.01. statt 

 

3 Aktuelles aus den Klassen  

• Beantwortung von Fragen aus der Elternschaft 

o Ganztag hat auch nach personeller Umgestaltung gleichviel 

pädagogisches Personal; trotzdem ist Fachkräftemangel deutlich 

spürbar 

o Spielzeug für den Ganztag wird aufgestockt 

o Die Abholsituation wurde kritisiert. Für die Schüler:innen gibt es 

keine Abholerlaubnis oder Kontrolle der abholenden Person; 

Kinder die nicht pünktlich abgeholt sind, werden wieder mit in 

den Ganztag herein genommen; Eltern sollen Kinder ermutigen 

auch selbstständig wieder hereinzugehen um Unterstützung zu 

erfragen statt alleine draußen zu warten 

o Bezüglich der Theaterbesuche/vorstellungen wird es im Februar 

mit den ersten Klassen weitergehen 

o Eine schuleigene Bibliothek ist bereits in Arbeit 

o Der Kommunikationsfluss und Informationsweitergabe bezüglich 

der Schulsituation, Ganztag etc. wurde kritisiert. Verwaltung und 

Schulleitung können nur kommunizieren, was sie selbst an 

Informationen von z.B. der Stadt erhält 

• Einschulung im August: Wie bisher sind die jetzigen ersten Klassen für 

die Bewirtung der Klassen zuständig und die jetzigen zweiten Klassen für 

die stattfindenden Aufführungen 

Alle 

 

4 Aktuelles aus den Fachkonferenzen (wiederkehrend) – Information 

•  

Alle 

5 Verschiedenes (wiederkehrend) – Information 

• Einnahmen Schulfest: Projektfinanzierung (siehe Bericht der 

Schulleitung: Spenden) 

• Verkehrssituation vor Grundschule 

o Die SPD fragte an, ob sie bei der Verkehrssicherung vor der 

Schule mitwirken kann; SER wird sich mit ihnen 

zusammensetzen und Möglichkeiten besprechen 

 

 

Alle 

 

 

6 Termine 

• Nächstes SER-Treffen: 05.03.2024 19:15 Uhr 

 

 

7 Festlegung Moderator und Protokollant für die nächste Sitzung:   

• Moderation:       Fr. Bode-Jänisch 

• Protokoll:           Klasse  

 

 

 •   
 

 


